

Kunstakademie Stuttgart

Auftaktveranstaltung des Weißenhof-Programms: Studierende (Meisterschüler/in) stellen ihre künstlerischen Projektvorhaben am Mittwoch, 21.10., 18 Uhr vor

Anlässlich des Starts des neuen postgradualen Studiengangs „Meisterschüler/in im Weißenhof-Programm der Bildenden Kunst“ an der Staatlichen Akademie der Bildenden Künste Stuttgart (ABK Stuttgart) werden die für diesen postgradualen Studiengang ausgewählten neun Studierenden ihre künstlerischen Projektvorhaben am Mittwoch, 21. Oktober 2015, 18 Uhr in der Alten Aula des Altbaus präsentieren. Eröffnet wird diese Auftaktveranstaltung durch Petra von Olschowski, die Rektorin der Akademie.

Das mit dem Wintersemester 2015/2016 erstmalig beginnende postgraduale Studienprogramm der ABK Stuttgart richtet sich an herausragende Künstlerinnen und Künstler und wird mit dem renommierten akademischen Titel der Meisterschülerin/des Meisterschülers abgeschlossen. Das einjährige Programm soll einem ausgewählten kleinen Kreis von Studierenden ermöglichen, ein besonderes künstlerisches Projektvorhaben umzusetzen. Regelmäßig stattfindende gemeinsame Forschungskolloquien und Workshops, die von Lehrenden der ABK Stuttgart wie von externen Künstlern, Kuratoren, Kunstwissenschaftlern etc. angeboten werden, sowie eine individuelle Betreuung durch Gutachter, bilden die Basis für eine breite Vernetzung und einen intensiven künstlerischen Austausch innerhalb des Weißenhof-Programms. Die ersten Ergebnisse der Studierenden werden der Öffentlichkeit im Herbst 2016 vorgestellt.

Experimentelle Aufgeschlossenheit in der künstlerischen Arbeit und interdisziplinäre Offenheit gehören zur Tradition und zur Vision sowohl des international bekanntesten Stuttgarter Architekturdenkmals auf dem Killesberg als auch der benachbarten Kunstakademie. „Am Weißenhof“, so lautet seit 1913 nicht nur die Adresse der Kunstgewerbeschule bzw. Kunstakademie; der Begriff steht darüber hinaus auch als Synonym für innovatives und wegweisendes Denken in Kunst, Architektur und Design. Durch die Namensgebung des Programms knüpft die ABK Stuttgart an dieses besondere Klima und an das internationale Renommee an. Ziel ist es, über das postgraduale Angebot innovative Projekte und exzellente Künstlerinnen und Künstler zu fördern und zu präsentieren.

Studierende des Weißenhof-Programms im Jahrgang 2015/2016 sind: Andreas Bauer, Benjamin Bronni, Georg Lutz, Anna Gohmert, Valentin Hennig, Anna Huxel, Valentin Leuschel, Ann-Kathrin Müller und Fabian Treiber

Weitere Informationen zum Studienprogramm finden Sie unter <http://www.abk-stuttgart.de/studium/studienangebote/meisterschueler-im-weissenhof-programm-der-bildenden-kunst.html>